

En Alberta, le parc Rocky Mountain House, nouvellement créé, rappelle le commerce des fourrures dans le Nord-Ouest au cours du XIXe siècle.

En 1799, la Compagnie de la Baie d'Hudson et la Compagnie de Nord-Ouest, qui se faisaient la concurrence dans cette région, construisirent des postes pour commercer avec les Indiens Peigan; et c'est d'ici qu'en 1808-1810 David Thompson partit à la recherche d'un passage à travers les montagnes Rocheuses. C'est également au cours de ces années que trois forts, tout au moins, furent construits dans cette région.

Le SLHN poursuit actuellement des négociations avec le Gouvernement de la province de l'Alberta en vue de l'établissement de deux lieux historiques: Head Samshed à Buffalo Jump, qui représente l'emplacement du plus grand et du plus ancien précipice à bison aménagé dans la région des plaines du Nord, et le ranch Cochrane, qui est le plus ancien ranch de l'Alberta.

Dans l'Île Vancouver se trouve le fort Rodd Hill, ouvrage de fortifications côtières britannique, datant du XIXe siècle. Le Fort St. James, établi par la Compagnie du Nord-Ouest en 1806 et devenu plus tard un des centres administratifs de la Compagnie de la Baie d'Hudson, sera restauré en collaboration avec le Gouvernement de la Colombie-Britannique.

Le fort Langley, sur les rives du fleuve Fraser fut construit en 1827 par la Compagnie de la Baie d'Hudson. Au début, ce fort servit non seulement comme poste de traite des pelleteries, mais également de premier centre d'exportation de saumon au Canada et de lieu de ravitaillement des autres forts du Pacifique et des caboteurs.

Le premier navire à traverser le passage du Nord-Ouest en direction est-ouest aller-retour, fut le patrouilleur St-Roch de l'Armée royale du Canada, maintenant en montre à Vancouver.

Le parc historique national de l'île Nootka sera aménagé pour illustrer l'histoire culturelle et le mode de vie particulier des Indiens Nootka, les expéditions d'exploration de la côte par les Britanniques et les Espagnols et l'occupation de Friendly Cove par les Espagnols de 1789 à 1795. Des recherches archéologiques nous ont révélé que l'île était habitée depuis 3,000 ans.

Dans le cadre d'un projet mixte canada-américain, le parc historique international de la ruée vers l'or du Klondike, qui commémorera la fameuse ruée vers l'or du Klondike de la fin des années 1890, est en voie d'aménagement.

Dawson City (Yukon) constituera le centre de renseignements aux visiteurs. Des expositions sont également prévues dans la région de Bonanza Creek et à Seattle, Skagway et Dyea aux États-Unis, de même qu'à Bennett et Whitehorse au Canada.